

er Nachrichten

Zeitung für Kinder, die mitreden wollen.

RuhrNachricht

Der blaue Klecks

Nachrichten aus Bochum



Die Kinder der Kindertagesstätte des Familienzentrums Hand in Hand führen die Esel, für die sie Spenden gesammelt haben, durch den Westpark.

RN-Foto Fischer

Goldesel im Kindergarten

Kindergartenkinder sammeln Spenden für Esel

Viele Kindergartenkinder des Evangelischen Familienzentrums durften gestern die vier Esel, für die sie Spenden gesammelt haben, streicheln und durch den Westpark führen. Auch die Eselin Millie war dabei. Sie hatte den Kindern einen Brief geschrieben, in dem sie um etwas Geld für Futter und Besuche beim Tierarzt bat. Denn im Kindergarten war vor kurzem der Goldesel zu Besuch. Mit diesem Stofftier von Kirstin Wulf von dem Unternehmen Bricklebrit haben die Kinder viel über Geld gelernt. Beim Projekt „Als der Goldesel keine Taler mehr geben wollte...“ konnten auch die Eltern lernen,

wie sie euch Kindern diese komplizierte Sache mit dem Geld und vor allem dem Geldausgeben erklären können. Beim Tauschmarkt und im Kaufladen hatten die zwei- bis sechsjährigen Kindergartenkinder großen Spaß und lernten, warum Dinge unterschiedlich teuer sind.

Nachdem der Zauberspruch „Bricklebrit“ aus dem Märchen „Tischlein deck dich“ dem Plüsch-Goldesel keine Taler entlocken konnte, wurde ein Spendenglas aufgestellt, welches sich schnell füllte. Als Dankeschön kamen Millie und ihre Freunde deshalb gerne trotz Regen zu Besuch. BF/tal